

Oficinas:

CIUDAD Y CAMPAÑA

Precedente ENT. F. AZARA Y BS. AIRES

Precedente de Subscripción:

CIUDAD Y CAMPAÑA

Trimestre \$ 1.40—Semestre \$ 2.80—Año \$ 5.60

EXTERIOR \$ 2.00—Semestre \$ 4.00—Año \$ 8.00

(Subscripción adelantada)

Número suelto \$ 0.10 cents.

Para todo lo referente a avisos, solicitudes o publicaciones de propaganda de cualquier índole comercial, dirigirse a la Administración indicando extensión y lugar en que deseen sean publicados.

REDACCIÓN

Alemania en América

Un colega bahiense hace notar la vasta actividad que despliegan los alemanes para introducirse en América.

Esta expansión la vienen sintiendo todos los pueblos. En Europa casi constituye una alarma y entre nosotros no hay por qué hablar: estamos, en parte, alemanizados.

Tenemos en nuestro ejército al Kaiser como figura principal. En los gabinetes y laboratorios de muchas oficinas, escuelas y colegios, los útiles empleados son de fabricación germánica. Las imprentas tienen, por lo común, el mismo origen y una infinidad de artículos, hasta las lámparas más sencillas, son prusianas!

El duro idioma con que Goethe, Schiller, Heine y Nietzsche han escrito tan bellas cosas, y que por duro y antiestético nadie podría saber de él, hoy se difunde con rapidez y muchos establecimientos de Hispano-América lo enseñan.

Por otra parte, en Berlín se ha fundado el Instituto Alemán Sud-Americano que tiende a fomentar un intercambio intelectual entre aquella potencia y los americanos.

De la inmigración alemana podríamos decir lo mismo que de las otras: precisamos elementos que se asimilen y no visitas. En el Paraguay a muy buenos resultados y como ejemplo se cita la espléndida colonia de San Bernardino, al norte de la Asunción.

Sólo diremos ahora, sobre este tema, que debe mirarse con tanto interés como el espíritu yankee infiltrándose a través de las selvas del Sud, que es preciso analizar más las cosas y seleccionarlas. No todo lo que nos viene de Alemania es bueno. Ni tenemos por qué germanizarnos. Ni el pueblo alemán es un modelo para nosotros. Ni alcanzaremos nunca cambiar nuestra norma latina por la anglo-sajona.

Nuestras industrias florecientes son las que precisan más el cuidado de mirar con dobles ojos la obra de las empresas alemanas en América, para hacer de este Continente, y en especial de nuestro país, no un conglomerado de la vieja civilización, sino el vivero enorme de las cosas nuevas, para los pueblos nuevos.

ACTUALIDADES

INFORMACIÓN

La Dra. Lantieri

El fiscal Dr. Racedo pide el rechazo del pedido de la Dra. Lantieri, de que se le expidiera la libreta de enrolamiento y el cargo de médica del ejército.

Remonta de caballería

El Ministro de la Guerra expidió el decreto llamando a concurso para la remonta de caballería.

Arbitraje

El Presidente de la República Doctor Sáenz Peña, ha vuelto a insistir en la no aceptación del arbitraje entre Italia y la República del Uruguay, invocando razones de vecindad.

El aviador Acevedo

El sepelio del aviador Acevedo que tuvo lugar en Chile fué grandioso, calculándose en más de 50 mil el número de personas que constituyeron el cortejo.

El martirologio por las grandes causas ha sido siempre admirado por el pueblo.

Defraudación

Se ha descubierto una defraudación de 750.000 pesos m/n. en la superintendencia del Mercado de Buenos Aires, que se ha venido consumando lentamente desde hace 15 años.

Empréstito

En los círculos financieros de París asegúrase que la Municipalidad emitirá allí 300 millones de francos con destino a las avenidas.

El Titanic

Hasta la fecha se han presentado a los tribunales de New York 115 demandas de indemnización a las víctimas del Titanic, representando en total de 11.774.604, esperándose que en cifra se elevará a más de 20 millones en las indemnizaciones que se cree se presentarán aún.

Pío X

Sigue siendo delicado el estado del papa Pío X.

Sarmiento

Ayer salió del Puerto Militar la Fragata Sarmiento en décimotercero viaje de instrucción complementaria. Se dirige a Sta. Elena haciendo este recorrido, calculado en 33.500 millas, en 23 días.

La fragata permanecerá 2 días en aquella isla y luego hará rumbo a Barbadas.

De los Balkanes

Confirmase la noticia de que Rusia ha influido para que los búlgaros no hayan penetrado en Constantinopla, como pensaban.

Comunicaciones recibidas de Cetigne, dan cuenta de que Montenegro rehusará toda remuneración pecuniaria en cambio de Scutari, por considerar el asunto

como una cuestión de honor nacional.

Cederá la plaza sólo que las potencias la obliguen por la fuerza.

En el siglo de las conferencias por la paz, y del desarme universal, y de las sufragistas inglesas, y de la ley electoral del Dr. Sáenz Peña, y de la laboriosidad del Congreso Argentino, y de las elecciones a machete limpio policial, y de las niñas bonitas que estudian derecho y se enrolan y quieren ser médicas de los ejércitos, y de los que reclaman la paternidad en la cultura periodística con artículos de arrabal, y de tantas otras novedades, ¿quién domina?

Teatro

Para mañana se anuncia «Juan José» y «Meterse en Honduras.» El primero es un drama de gran efecto.

DE APÓSTOLES

Necesidades

Convencido de las múltiples necesidades de este pueblo y los medios que como fuente de recursos dispone para atenderlas, me impulsan a entrar en algunas consideraciones al respecto y las que crea muy del caso mencionarlas por si ellas sirvieran para aunar los anhelos y derechos que este pueblo espera le sean otorgados en el destino de su gobierno comunal.

Apóstoles, como en oportunidad lo hemos dicho sigue su marcha progresiva, su población impulsada por la corriente comercial se ensancha, su edificación aumenta gradualmente, siendo comprensible que este adelanto local trae aparejado exigencias mayores que una comuna, con las atribuciones y fuentes de recursos como los que dispone la actual, no puede atender debidamente.

Las entradas son insignificantes debido a los pocos impuestos que percibe y las necesidades múltiples que hay; tenemos entendido que nuestra Comisión de Fomento sólo está autorizada para el cobro de los impuestos de alumbrado, piso y sangría, es decir, los que menos resultados reportan dado su escasa importancia en la actualidad; en cambio, no se cobra patente de rodados, lo que sin ser gravoso y dado el número de vehículos que existen en este pueblo y su colonia, formaría un buen fondo de reserva con el que se podría atender los defectos que se forman en los caminos y calles debido al continuo tránsito y efecto de las aguas.

Con esto no queremos decir que somos amante, de la creación de impuestos en pueblos de reciente formación como lo es Apóstoles, comprendemos que ellos son siempre gravosos, pero tratándose del que nos ocupa y para los fines que indicamos estamos en la convicción ser de

oportunidad práctica en bien general.

El estado de nuestros caminos y calles impone se tomen medidas de arreglo y si esto no se hace, dentro de poco tiempo se hará difícil su tránsito, lo que traerá graves consecuencias al productor, quien tendrá que vencer una verdadera campaña de peripecias para llegar a ofrecer y colocar sus productos en esta plaza.

Penetrados como lo estamos de los anhelos del actual Gobernador por todo lo que importe un adelanto en los pueblos del Territorio, no dudamos tomará algunas medidas al respecto, dándole a nuestra Comisión de Fomento nuevos impuestos como el que dejamos mencionado a fin de que pueda desenvolver su acción en provecho de la marcha siempre ascendente del pueblo de Apóstoles y sus colonias.

Primera hoja periodística local

Ha aparecido el primer número de *El Colono Misionense*. Su programa es fomentar el comercio y las industrias de esta región así como hacer conocer al colono los métodos y adelantos en la agricultura.

Sociedad Protectora de niños pobres

Ha sido reintegrada la C. Directiva de esta filantrópica institución, quedando constituida en la forma siguiente:

Presidenta, Sta. Mérope Binotti, Vice, Sra. Rosario González de Funes, Secretaria, Sta. Celsa Sarraillé, Tesorera, Sra. Araceli Moreno de Ponce, Vocales, Sta. Rosario Avalia y Sres. Nicolás T. Ponce y Andrés L. Funes.

Es de esperar que dado las personas que constituyen la J. Directiva y con la valiosa cooperación de las personas de sentimientos generosos, seguirá haciendo sentir su benéfica acción en pró de los niños pobres que concurren a las escuelas de este distrito.

En su última sesión ha acordado dirigirse a los Directores de las Escuelas a fin de que se sirvan enviar la nómina de niños que por su estado de pobreza se hagan acreedores a los beneficios de la Sociedad para serles suministradas las ropas necesarias.

Corresponsal.

TRASLADO

Participo a mi numerosa clientela, que he trasladado mi peluquería al lado del HOTEL ARGENTINO, calle Félix Azara a dos y media cuadras de la Plaza 9 de Julio.

JUAN C. HURTADO.

Semilla de Yerba

Limpia, especialmente elegida, se vende a \$ 5 el Kilo. Diríjase pedido acompañado del importe a Martín y Cia.—San Ignacio.

Serias y Humorísticas

La anécdota

TODOS NUESTROS MARIINOS HABLAN FRANCÉS

En uno de los primeros viajes mundiales de la fragata Sarmiento, encontrándose en un puerto de Rusia, fué visitada por el Zar Nicolás I y varios miembros de la corte. Era entonces comandante del buque escuela, un distinguidísimo marino ya fallecido, que se caracterizaba por su espíritu selecto y un exquisito don de gentes. No obstante estar acostumbrado a las prácticas mundanas inherentes a su cargo, la visita del soberano ruso le impresionó grandemente, haciéndole perder su habitual serenidad.

Solo así se explica que cuando Nicolás I quiso revistar la tripulación tendida en línea de honor sobre cubierta, se olvidaba de dar la derecha al monarca y de cumplir con pequeños detalles del protocolo. La turbación de nuestro comandante en presencia de la augusta persona del Zar, se acentuó cuando este le preguntó, después de haber elogiado la formación, si algunos marineros sabían hablar otro idioma que no fuera el castellano.

Si, magestad, todos ellos hablan perfectamente el francés—el contestó. Esta frase expresada en tono categórico aunque inconsciente, hizo temblar a los oficiales de la Sarmiento que rodeaban al monarca. Se miraron confundidos, sin atinar a entender como se le había ocurrido semejante enormidad. La turbación aumentó cuando Nicolás I eligiendo al azar uno de los tripulantes de la fila, le dijo en francés:

Lo que conviene a todas

!!! LAS SEÑORAS !!!

SABER QUE

LA PORTEÑA gran tienda y mercería de T. R. Huertes, calle Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María.

TIENE EN LIQUIDACIÓN

25 Docenas blusas finas en todos los colores, desde \$ 0.80 a 6.00, Camisetas de lana y algodón desde 0.25 cts. Tengo también para vender a cualquier precio un inmenso surtido en tricotas, enaguas, bajeras de lana, polleras, batones, corsés y toda clase de ropa blanca para señora.

Si necesita alguna piel ó manyón, antes de comprar vea los precios de LA PORTEÑA que le convendrá.

T. R. Huertes.

Para comprar bordados y galones visiten LA PORTEÑA



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones

Vapor 'San Alberto'

Plácenos llevar al conocimiento del público que este Vapor, con excelentes comodidades para los Señores pasajeros cambiará su actual itinerario desde la fecha y hasta nuevo aviso, por el siguiente:

SALIDAS de Posadas los días JUEVES a las 9 a. m. hacia Puerto HAABK y escalas, regresando los Sábados.

Se reciben pasajeros, encomiendas y cargas para todo el tránsito de la costa argentina.

Servicio con todo esmero y aseo a bordo
Para órdenes a sus representantes.

LÜTZ Hnos.

Posadas Plaza 9 de Julio, calle Bolívar esq. Colón

Adelántese dos pasos. El marino obedeció y mantuvo un diálogo de dos minutos con el monarca, hablando correctamente el bello idioma de Racine. El Comandante y los oficiales se quedaron fríos, sin comprender el milagro. Después se supo que ese era el único tripulante que hablaba francés, era un bravo muchacho, hijo de unos agricultores de la provincia de Santa Fé, en cuya casa no se conocía otro idioma.

Acertada como estas, bien merecen ser recordadas, maxime cuando el Zar Nicolás I dijo alguna vez.

La argentina es un país muy culto, imaginaos que todos sus marineros hablan correctamente el francés.

(De La Gaceta de Buenos Aires.)

Telegramas

(DE NUESTROS CORRESPONSALES)

AMÉRICA

BUENOS AIRES, Abril 18.—Falleció en ésta el Capitán de Navíos Belisario Quiroga a consecuencia de una vieja dolencia que el extinto sufría. El batallón de la Escuela Naval y Militar y los aprendices le rindieron los honores correspondientes a su rango.

En el seno del Consejo deliberante existe mayoría dispuesta a apoyar al proyecto presentado en pro de la ampliación de la ordenanza referente a la pasteurización de la leche. La Comisión que tiene a estudio esa ordenanza se reúne hoy a fin de dictaminar al respecto de la reforma.

Ayer tuvo lugar un acuerdo de ministros a objeto de tratar el pago de la deuda de los ferro-carriles chaqueños y patagónicos.

Falleció la madre del Presidente de Francia M. Poincaré con tal motivo el Presidente Sáenz Peña envió telegrama de pésame que fué reproducido inmediatamente.

Ismael Montes Presidente electo de la República de Bolivia, al abandonar el territorio argentino envió su último saludo al pueblo del país, a nombre del actual presidente de su patria.

Roosevelt ha contestado al pedido que se le hiciera de que viniera a realizar una gira por Sud América, que le es imposible debido a sus múltiples y complicadas ocupaciones. Por la, dijo, se ha visto impedido

de disfrutar de tan grande honor. Se ha resuelto cambiar el nombre de la calle Polvorín por el de Emilio Mitre, habiéndose obtenido ya la conformidad de la Intendencia Municipal, lo cual además prestará la banda municipal para realzar la ceremonia con que tendrá lugar el cambio de nombre.

Ayer conferenciaron los conservadores Oliver y Acosta con el gobernador de la provincia de Buenos Aires, Doctor Arana al respecto de la legalidad de las elecciones que tuvieron lugar en aquella provincia. La entrevista se efectuó en medio de la mayor cordialidad.

EUROPA

SOFIA, Abril 17.—La cancelería de ésta desmiente categóricamente que el gobierno haya firmado tratado alguno de armisticio con Turquía.

ROMA, Abril 17.—Ayer sirvióse el banquete ofrecido por los residentes argentinos en ésta, al embajador argentino señor Láinez. Asistieron a él el Comendador Martín y Honorable Milani y el ministro de ese país Doctor Portela.

MADRID, Abril 17.—Fué nombrado Califa del Sultán de la zona marroquí Muley Meslud.

BRUSELAS, Abril 17.—La huelga continúa en el mismo estado. El diputado Maroegne ha publicado un manifiesto anunciando que encárgase de alimentar 15 mil niños huelguistas.

Crónica social

TEATRO

La función de anoche

La compañía Mateu en su afán de hacer conocer de nuestro público, las obras cuya tesis y argumentación, está apoyada en hechos de una realidad abrumadora, que descubre al través de las escenas al personaje absorbido por un ambiente de vicios, que lo aniquilan y hacen de él al hombre causante de los males de toda una nueva generación.

«El Arlequín» que anoche se puso en escena, es una obra de esa índole, en la que su autor condensando toda la repugnancia que seres como el clasificado de Arlequín le causan, y guiado por sentimientos de un humanismo irreprochable, hace una crítica mordaz y llena de sólidas argumentaciones de los males del alcoholismo.

Marcelo, que es la primera víctima, es un muchacho señor, é inteligente de un profundo

espíritu artístico, que se pasa la vida adorando la música y las flores, con tal pasión que hasta sueña en ser director de una orquesta a la que ama con entusiasmo.

Marcelo, es dominado por una visión a quien teme y que ve por todas partes, «El Arlequín» constituye su horror del primero al último acto, en que encontrándose con el verdadero, lo arroja por el balcón haciéndose justicia así propio.

Como en las demás representaciones el Sr. Mateu y la Sra. Martínez, se destacaron en la interpretación de los papeles.

Vimos en el teatro a las Sras. Etelvina P. de López, Carolina M. de Fiallo, Elena B. González, Matilde B. de Rocha, Sara de Grobli, Ana C. de Lotero, Casimira de Humell,

Señoritas Della Labat, Concepción Acuña, Anita López, Lastenia Alvarenga, Virginia Arrechea, Elodia y Elena Novoa, Rosario Vandoni, María y Alicia Krieger, Benicia Fleitas, Orfila y Claudia Escalada.

Para mañana Sábado se anuncia el drama de Dienta «Juan José» y la zarzuela «Meterse en Honduras», en la que debatirán los nuevo actores señores Juliá y Remo.

NOTICIAS VARIAS

Desde Concepción

Desde allí, Concepción ha llegado hasta nosotros una voz de aliento por los esfuerzos que realizamos a fin de prestar al público el mayor servicio y acreditar el Territorio ante los de afuera, es la del Secretario de la Municipalidad de aquel pueblo.

Nos lo trajo el telégrafo, hoy dice así:

Sr. Exequiel Leizaola, Posadas
Mis sinceras felicitaciones articulo asunto tierras municipales.
Salúdalo.—Picaza.

Importante negocio

Entre el Sr. Carlos Fernicola y Sr. Juan B. Boccacio, hacendado de Itaquí (Brasil) se ha realizado un compromiso, por el cual el señor Fernicola vende la fábrica de fideos, etc. que tiene en esta ciudad, en 22 mil pesos y alquila la casa en 300 pesos mensuales, por cinco años, al señor Boccacio.

El señor Boccacio ha apoderado al señor Floro A. Picos, para que realice oportunamente el contrato, y se reciba de la casa el primero de Junio próximo.

Aviso importante

Se vende un Sulky con capota y arreo muy fuerte y elegante y un caballo para el mismo, todo en buen estado. Para ver y tratar, con Lázara y Jorge Chemes, calle Coronel Alvarez esquina Félix Azara.

Taller de colchones elásticos y de lana LA ARGENTINA DE León Cohan

Se hacen toda clase de composuras perteneciente al ramo.
Se colchan vidrios, se va a domicilio— Calle COLÓN esq. AVENIDA SAN ROQUE, esquina de PEDRO LABAT

Gran Sastrería "IPA"



Economía

Perfección

ELEGANCIA

Son la característica de mi acreditadísima casa. En ella encontrarán el más variado surtido de los mejores.

Casimires Ingleses DE ÚLTIMA NOVEDAD

Tanto para trajes de fantasía como para los de rigurosa etiqueta. Debido al esmero de mis trabajos y a mis reducidísimos precios, es la preferida y

Mejor sastrería de Posadas

Filiberto Ipa

POSADAS

Gran Concurso

AVISO al público que he resuelto abrir un concurso para que todos se vistan pagando una pequeña cuota.

Bases del Concurso:

- 1o. El concurso se comprenderá de 40 trajes confeccionados sobre medida, todo de primera calidad y a gusto del concursante.
 - 2o. El número de concursantes será solamente de 40.
 - 3o. El sorteo se efectuará todos los Domingos previo aviso a los interesados.
 - 4o. Cada concursante abonará \$ 7 semanalmente.
 - 5o. Dejando de abonar una semana no tendrá derecho al traje.
 - 6o. El concurso es por 15 semanas en las cuales tienen derecho a un traje valor de 30 pesos los concursantes que abonaron las 15 semanas y no recibieron premio en los 15 sorteos.
 - 7o. Todo número premiado es retirado del juego.
 - 8o. Los trajes serán entregados dentro de la misma semana.
- NOTA.—El concurso se cerrará a los 15 días, durante los cuales podrán anotarse los que simpatizan con los bases. El local casa de Jorge Simon, Posadas.

ARRIENDO DE MONTES ALTO PARANÁ

Se desea arrendar una zona de monte casi sin explotar, de 38 leguas de extensión, costa Paraguaya, verse con el propietario en el Hotel Engelburs.—Encarnación del Paraguay.

REMATE

Mitad Norte de la CHACRA

No. 4 y el remanente de la No. 64

Se rematarán el resto de los lotes en

60

mensualidades

A precio de todos los bolsillos. Remate forzoso por terminación del contrato.—Oportunamente se darán prospectos y planos avisando el día del remate.

POSADAS MISIONES

Félix Solari



CEHIPE

Centro de Estudios Históricos e Información Parque de España

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones

LA EUROPEA

Gran Mueblería y Colchonería

Muebles de lujo precios más ventajosos que en la Capital Federal

Importación Directa

1er TALLER en la casa esta al contado y a plazo

Sesión de Exposición Colón esq. Belgrano

Posadas Misiones

Núñez y Gibaja

Tienda, Almacén, Ferretería y Zapatería

POR MAYOR Y MENOR

Acopiadores de Sutos. Productores de Verbas y Maderas Propietarios de montes en la República Argentina, Paraguay y Brasil

Molinos de Verba en Posadas, Rosario y Buenos Aires Empresa de Navegación en el Alto Paraná, servicio especial para pasajeros

con itinerario fijo. Chatas, Vapores de carga y Remolcadores de Jangada.

Aserradero á vapor, Taller Mecánico y Baradero

Casa Matriz: POSADAS Misiones

ESCRITORIO EN BUENOS AIRES: Talcahuano 139

AVISO

Se vende el mobiliario que adorna la casa del Sr. Felipe Sainz, compuesto de juego de Sala, Comedor, Dormitorio, un buen piano artefactos de luz eléctrica, alfombras, etc., etc. PLAZA SAN MARTÍN.

Sastrería 'La Perfección'

Emilio D. Santander Calle Buenos Aires esquina San Martín (Antiguo local del Club de Artesanos)

En este establecimiento se hacen todos los trabajos concernientes al ramo, con prontitud y esmero, contando para el efecto con un personal competente. POSADAS MISIONES

PROFESIONALES

Dr. Héctor Barreyro MEDICO CIRUJANO Ex-Interno de los Hospitales de Buenos As. Director de la Asistencia Pública Municipal y del Hospital de Caridad Clínica Médica - Cirujía General y Cirujía de Urgencia Se aplica el "606" CONSULTAS: De 9 a 11 a. m. y de 2 a 4 p. m. Bolívar ent. Gs. As. y Rivadavia, POSADAS Misiones.

Dr. Juan R. Mallorquín MEDICO CIRUJANO De la Facultad de Ciencias Médicas de Asunción y Universidad de Buenos Aires HORAS DE CONSULTA: DE 2 a 4 p. m. Visitar a toda hora fuera de las de consulta Calle Buenos Aires esq. Bolívar POSADAS MISIONES

Dr. J. Antonio Agüero MEDICO CIRUJANO Calle San Martín esq. Junín CONSULTAS: De 9 a 10 a. m. y de 3 a 5 p. m. Posadas Misiones.

Dr. Guillermo Villafañe Del Hospital San Roque de Bs. Aires. Clínica Médica, Cirujía de Urgencia, Partos, Enfermedades de señoras y niños. Enfermedades de la piel, garganta, nariz y oídos. Consultas de 8 a 10 a. m. y de 2 a 5 p. m. Calle Rivadavia ent. S. Fé y Belgrano-Posadas

BANCO DE LA NACIÓN ARGENTINA Nuevo horario Desde el 1º de Abril próximo, el horario de este Banco será De 10 a. m. a 3 p. m. Mayo 22 de 1913. RL G2EENT

Alberto F. González CIRUJANO DENTISTA Ex-Jefe del servicio odontológico de la Asistencia Pública del Rosario Santa Fé, durante diez años. Ha establecido su consultorio en Posadas en la Calle Cordebi y Félix Azara. Especialidad en la colocación de dientes artificiales fijos, sin paladar ni chapa. Trabajos garantidos. - PRECIOS MODICOS.

Dr. Maciel A. Pérez ABOGADO Estudio: San Lorenzo esquina Sarmiento

Consulado Paraguayo Colón esq. Alvear Horas de oficina todos los días hábiles de 7 a 11 a. m. y de 3 a 5 p. m.

José Amorós San Martín entre Ayacucho y Junín Profesor de Piano recién llegado de Europa, ofrece sus servicios a este distinguido público. Lecciones de Piano y Solfeo a domicilio

ESCRITORIO: San Martín ENTRE Virgilio Marín POSADAS REMITADOR AYACUCHO Y JUNIN.

PLATERÍA Y JOYERÍA

Lorenzo J. Bianchi SURTIDO de ALFARJA Y RELOJES Especialidad en GRABADO y Cincelado CALLE SAN LUIS ESQUINA RIOJA Posadas - Misiones

PELUQUERÍA DE Leonardo Bonifato En esta acreditada peluquería se atiende a los señores clientes con el mayor esmero y prontitud. Se cambian Billetes Viejos de la Nación por Billetes de Lotería.

Taller de Herrería y Carpintería DE Juan B. Beltrametti

Se hacen composuras de coches y ruedas de alza-prima y toda clase de trabajos perteneciente al ramo. Calle Jujuy esquina Santiago del Estero

LA Panadería y Fidejería 25 de Mayo VERDE Leña cortada y entera y carbón en bolsas a precios excepcionales. - Se manda a domicilio - - -

PELUQUERÍA DE Felipe Rodríguez Comunico a mi numerosa clientela y al público en general, que he abierto una Peluquería, en la que atenderé con prontitud y esmero a todas las personas que quieran favorecerme con su visita. Calle Bolívar entre Rivadavia y 3 de Febrero

La Ascensión. TALLER DE SOMBREROS Y GORRAS DE Francisco Latorre Especialidad en Gorras para uniforme. Blanqueo de sombreros Panamá sin feido. Gorras sobre medida en 15 minutos. Se limpian galeras. - Reforma y compostura de toda clase de sombreros flexibles. - Se hace toda clase de tintes. Calle Ayacucho y San Martín-POSADAS

Fábrica de Hielo y Aguas Gaseosas "LA NIEVE" DE Hamard y Grau Concesionarios de la renombrada Cerveza PALERMO Y DE LA BELICIOSA BEBIDA SIN ALCOHOL "BILZ" POSADAS - (MISIONES)

Almacén EL COLOMO DE Antonio Sánchez ALVEAR ESQUINA GENERAL PAZ POSADAS - (MISIONES) Se lleva a domicilio todos los artículos de almacén que pueda consumir una familia a los precios que estén en plaza. También frutas del país, leña y carbón estos serán a precios fijos cada semana. Leña a 6 pesos el ciento; Carbon 1.70 la bolsa a domicilio. NOTA.- Los pedidos serán al contado.

¿Donde se come bien? Lo afirman los gastrónomos, las familias, los viejos, los jóvenes excursionistas:

EN EL "América Hotel" CRISTÓBAL G. GUZMÁN SITUADO EN EL CORAZÓN DE POSADAS FRENTE A LA PLAZA 9 DE JULIO COSINA PARA TODOS LOS GUSTOS Habitaciones cómodas Personal selecto PRECIOS SIN COMPETENCIA

Lancha GU RANY Viajes rápidos a San Ignacio y viceversa todos los días, con excepción de los martes Ponemos en conocimiento del público que desde la fecha y hasta nuevo aviso la salida de Posadas será a las 7 a. m. en vez de las 6 y 30; llegando a San Ignacio a las 12 m. Salida de San Ignacio a las 2 p. m. en vez de las 2 y 30; llegando a Posadas a las 4. 50 p. m. JACOBSEN Hnos.

FLORO A. PICOS DEFENSOR JUDICIAL Tramitación de asuntos judiciales y administrativos, ante los tribunales de Corrientes, bajo la dirección de buenos abogados. - En Corrientes: Procurador Joaquín A. del Piano y Doctor José Antonio González. - Goya: Procurador Juan F. González y Doctor Mora. - Paraná: Procurador Antonio Uzín y Doctor G. Urbino. - Buenos Aires: Procurador Antonio M. Oliva y Doctor Alfredo L. Palacios. Escritorio: Calle Bolívar esq. Rivadavia, Posadas

RELOJERI Y TALLER MECÁNICO DE PRECISION DE Luis Gal Se vende Fonógrafos EDISON legítimos. Reproducción NATURAL de cualquier música, canto etc. sin ruidos desagradables. Sin cambiar púa. Venta de relojes de precisión, de alhajas, de brillantes, y toda clase de lentes y anteojos. Se hacen con esmero todas composuras de relojes, máquinas de escribir, de coser, gramófonos etc. etc. Posadas Misiones

LIBRERIA El Colegio PAPELERIA Artículos de Escritorios y de Colegios AGENCIA DE LAS REVISTAS "FRAY MOCHO" "MUNDO ARGENTINO" Y OTRAS MARIANO DIAZ Posadas Misiones

Farmacia Misiones - DE - J. y R. Fernández dos Santos FARMACÉUTICOS Ex-Internos por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 - 10 - 11 y 12. Queda inaugurada esta Farmacia donde tendrá el público la más completa seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas, modicidad en los precios y atención única de sus propietarios. ANEXO DE ESTERILIZACIONES Contamos con elementos necesarios para esterilizar algodones y gasas para partos, curaciones, cirugía, etc., y para la preparación de sueros en general e inyecciones en ampollas. Proximamente inauguraremos nuestro laboratorio de análisis clínicos con especialidad en orinas y esputos POSADAS MISIONES

CLÍNICA DENTAL ATENDIDA POR EL CIRUJANO-DENTISTA Manuel H. Esquivel Posadas esq. Sarmiento - Consultas de 8 a 11 a. m. y de 3 a 5 p. m. - En caso de urgencia se atiende a toda hora



CEHIPE Centro de Estudios Históricos e Informáticos Parque de España

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones

Por Félix Solari

GRAN REMATE DE TERRENOS

EN
60
Mensualidades

Desde 5 hasta 15 pesos por mes

Sin interés

EN
60
Mensualidades

Hay para todos los bolsillos pobres y ricos con sólo DOS Mensualidades

se le entrega el terreno y la fortuna para el porvenir

Venta forzosa por terminación de contrato

El Domingo 20 de Abril de 1913

á las 9 de la mañana en mi escritorio de la Calle Bolívar esquina Colón, venderé en público remate

El remanente de los lotes de la 1/2 N. de la chacra n.º 4 situada en el camino de la Tablada y á dos cuerdas de la av. Mitre en donde se harán los grandes tanques-filtro para agua corrientes; El remanente de los lotes de la chacra n.º 64 situada en el camino que conduce á la Escuela de Agricultura y Estudios sub Tropicales dando frente á la Gran Avenida Centenario la cual dentro de poco tiempo se arreglará para tránsito de Automóviles que irán á la Escuela de Agricultura. Por esta chacra cruza un arroyo que nunca se seca.

Camino al puente de la Tablada

Plano de la mitad Norte de la Chacra No. 4

45 mts. Escriturado 14	22 m. 50 44 mts. Base Ps. 8	22 m. 50 44 mts. Base Ps. 8	26 m. 50 44 mts. Base \$ 6	26 m. 50 44 mts. Base \$ 6
45 mts. Base Ps. 8 13	45 mts. Base Ps. 7 15	45 mts. Base Ps. 7 16	53 mts. Base Ps. 5 41	53 mts. Base Ps. 5 42
45 mts. Base Ps. 8 12	45 mts. Base Ps. 7 17	45 mts. Base Ps. 7 18	53 mts. Base Ps. 5 40	53 mts. Base Ps. 5 39
45 mts. Leonarda y Magd. Martín. 11	45 mts. Base Ps. 7 18	45 mts. Base Ps. 7 19	53 mts. Base Ps. 5 38	53 mts. Base Ps. 5 37
45 mts. Justa Silva 10	45 mts. Base Ps. 7 19	45 mts. Base Ps. 7 20	53 mts. Base Ps. 5 36	53 mts. Base Ps. 5 35
45 mts. Luis Eiguren 9	45 mts. Base Ps. 7 20	45 mts. Base Ps. 7 21	53 mts. Base Ps. 5 35	53 mts. Base Ps. 5 34
45 mts. Luis Eiguren 8	45 mts. Base Ps. 7 21	45 mts. Base Ps. 7 22	53 mts. Base Ps. 5 34	53 mts. Base Ps. 5 33
45 mts. Rafael Alegre 7	45 mts. Base Ps. 7 22	45 mts. Base Ps. 7 23	53 mts. Base Ps. 5 33	53 mts. Base Ps. 5 32
45 mts. Rafael Alegre 6	45 mts. Base Ps. 7 23	45 mts. Base Ps. 7 24	53 mts. Base Ps. 5 32	53 mts. Base Ps. 5 31
45 mts. Base Ps. 8 5	45 mts. Base Ps. 7 24	45 mts. Base Ps. 7 25	53 mts. Base Ps. 5 31	53 mts. Base Ps. 5 30
45 mts. Base Ps. 8 4	45 mts. Base Ps. 7 25	45 mts. Base Ps. 7 26	53 mts. Base Ps. 5 30	53 mts. Base Ps. 5 29
45 mts. Jacinto Rojas 3	45 mts. Base Ps. 7 26	45 mts. Base Ps. 7 27	53 mts. Base Ps. 5 29	53 mts. Base Ps. 5 28
45 mts. Atilio Vicario 2	45 mts. Base Ps. 7 27	45 mts. Base Ps. 7 28	53 mts. Base Ps. 5 28	53 mts. Base Ps. 5 27
45 mts. Atilio Vicario 1	45 mts. Base Ps. 7 28	45 mts. Base Ps. 7 29	53 mts. Base Ps. 5 27	53 mts. Base Ps. 5 26

Plano de la Chacra 64

Avenida Centenario

50 mts. Reservado 1	50 mts. Solis y Zárate 2	56 mts. E. Fernández 3	56 mts. Bernabé Acesta 4	50 mts. Base Ps. 10 5	50 mts. Reservado 6
50 mts. Alvaro Menéndez 12	50 mts. 11	56 mts. Base Ps. 11 10	56 mts. Base Ps. 8 9	50 mts. Alfredo Fariñas 8	50 mts. 7
50 mts. Teófilo Horrisberger 13	50 mts. Gonaro Martínez 14	56 mts. Base Ps. 14 15	56 mts. Base Ps. 14 16	50 mts. Base Ps. 8 17	50 mts. Base Ps. 10 18
50 mts. Teófilo Horrisberger 24	50 mts. Miguel Magaldi 23	56 mts. Vicario Hnos. 22	56 mts. 21	50 mts. Base Ps. 10 20	50 mts. Araceli M. de Ponce 19

Avenida de 26 metros

50 mts. A. Solari 25	50 mts. P. Bonino 26	56 mts. Base Ps. 10 27	56 mts. Base Ps. 10 28	50 mts. Base Ps. 10 29	50 mts. Fariña 30
50 mts. A. Solari 36	50 mts. A. Solari 35	56 mts. Ana B. de Acardi 34	56 mts. Base Ps. 9 33	50 mts. Base Ps. 10 32	50 mts. Simonetti 31
50 mts. H. Molero 37	50 mts. J. Acardi 38	56 mts. Ana B. de Acardi 39	56 mts. Base Ps. 9 40	50 mts. Base Ps. 10 41	50 mts. Alfonso Lobato 42
50 mts. Ana B. de Acardi 48	50 mts. 47	56 mts. Gerónimo Centurión 46	56 mts. Ramón Merele 45	50 mts. Base Ps. 10 44	50 mts. Anton. Lobato 43

Los lotes que tienen el precio anotado como base son los que se venderán

Todos los interesados pueden pedir datos á los ocupantes de los demás lotes cuyos nombres están en el plano, al Sr. Escribano Cruz Costa ó en mi Escritorio en donde habrá un empleado para enseñar los lotes y los terrenos.

Cada lote tiene escrita la base del precio de venta como también los metros de frente y de fondo con su respectivo número de Orden. Señala dos mensualidades al firmar el boleto y el 2% de mi comisión; incontinenti se le entrega el terreno.

No pierdan esta ocasión que no volverán á encontrar igual

NOTA—Al que pague al contado se le hará un 20% de rebaja, comprometiéndome á escriturarle dentro de los 60 días de firmar el boleto.



CEHIPE
Centro de Estudios Históricos e Información Parque de España

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2014" del CEHIPE.



CENTRO DEL CONOCIMIENTO



BIBLIOTECA PÚBLICA De Las Misiones